

牛久沼で未確認生物(UMA)が発見される! ウッシーか?

*未確認生物(UMAとは、存在の可能性があるとされながら、生物学的に確認されていない人々の間で噂される都市伝説で、未知の動物のことである



号外
M副長新聞
今回はビックリしたなーもうー「古っー」

2009.4.1
第25号

M副長は見たぞ! 【M副長の証言】

3月28日(土)カブ隊のジャガイモの植え付けが終了して、アヤメ園で解散後にカブ息子と沼畔を散歩中していると、遠くから何やら「バジャ、バジャ」と水音が聞こえて来た。「お・お・お———! カブ息子よ! なんだあれは———!」「と・と・とうちゃん! あれは、ウッシーか?!」「ち・ち・ちがうぞ! ここは牛久沼だから、ウッシーだぞ!」このようなやり取りがあったあと「ウッシー」は、静かに沼底に消えていったのであった。

私は
チーム・マイナス6%です

M

なんてね! 本日4月1日は、エイプリル Fool なのだー!

たぶん、この嘘に誰も引かからなかったと思われるが、ビーバースカウトとマスコット隊ぐらいはどうかかな?
*エイプリル Fool (April Fool's Day) とは、毎年4月1日には人をからかうような、害のない嘘をついてもよい、という風習のことである。エイプリル Fool は、日本語では「四月馬鹿(四月バカ)」、漢語的表現では「万愚節」、フランス語では「プワソン・ダヴリル」(Poisson d'avril, 四月の魚)と呼ばれる。なお、日本では4月1日は、「日ごろの不義理を詫げる日」だった。日本語では四月馬鹿とあるが、M副長(もう一名いるが、誰とは書かない。想像にお任せする。)は、一年中馬鹿なことをやっているとして他共に認める。

これからは本当の話 2009.3.29 今年も米作りのための田おこしを行なった。去年は4/19と田植え直前のため、今年は早めに取り組むこととしたが、昨年ほぼ1人で小1時間で終わったのでボーイ隊長には招集を掛けなかった。これが大間違いであった。水分量が多くズボズボのグチャグチャ・ベチャベチャで3時間も掛かってしまった。途中、散歩のおじちゃんやおばちゃんに激励されながら、ホタル繁殖のための活動を誇示しつつも、昨日は、ジャガイモの溝掘り、今日の午前中は、息子スカウト達とボーリング3ゲームと体は、チームマイナス20%状態であった。



施工前



施工後



自分で上から撮影したズボンと長靴

新作の
【サムライスカウト】
ステッカー
手には和武器

